

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “analisis keefektifan kegiatan praktikum dalam pemahaman konsep pada mata kuliah praktikum struktur hewan di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan”. Sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin berterimakasih kepada Ibu Dra. Cicik Suryani M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu, membimbing dan mengarahkan serta memberikan masukan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si, dan Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan banyak masukan dan saran dalam skripsi ini. Juga terima kasih kepada penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan semangat kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan. Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, yang juga telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Tak lupa pula ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan Ibu Dra. Adriana Y.D. Lbn. Gaol, M.Kes selaku validator instrumen dalam penelitian penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda M. Hermanto dan Ibunda Poniah atas setiap tetes keringat, doa, dan air mata dan kepada kakanda Nurhayati, Surya Kasih, Wahyuni dan adinda Erni Yuliana, telah memberikan segala dukungan baik moril, materil, semangat dan motivasi yang luar biasa serta kasih sayang kepada penulis sejak pertama melihat dunia hingga menjadi sarjana.

Untuk sahabat-sahabat penulis Ildawanti S.Pd, Lahanatul Husna S.Pd, Sri Puji Astuti S.Pd, Arta Simatupang S.Pd, yusni, popi, hafiz, melisa, dan semua teman seperjuangan Biologi Kependidikan A 2011 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terimakasih untuk canda tawa, tangis, semua rasa yang telah kita lewati bersama, bahagiaku bisa memiliki kalian. Kepada kakanda Ahmad Fawzi S.Pd terimakasih untuk selalu setia menemani, untuk motivasi dan semangat yang luar biasa juga untuk semua orang yang telah memberikan dukungan kepada penulis sejak awal penyusunan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2015
Penulis,

Hafshah Pangulina
NIM. 41121410014

THE
Character Building
UNIVERSITY